
１．４月２２日、留萌産業会館議員会議室におい

て第１１回定例理事役員会を開催致しました。

クラブの移動例会用マイク、スピーカーを親

睦活動委員会の予算で購入する事を承認致し

ました。地区補助金事業の決算報告を承認し、

４月末の会計状況の報告と５月・６月の例会

プログラムを承認致しました。

２．５月１６日開催予定の地区大会がオンライン

開催となり、本日開催の臨時理事会にて当日

出席義務者を中心に密を回避しつつ、錦堂花

園市民斎場にて実施する事を決定しました。

３．第１グループ深川開催のＩＭがコロナまん

延のため、中止にするとの連絡が入りました。

ガバナー補佐並びに深川クラブの皆さんの決

断を尊重したいと思います。

４．地区ガバナー指名委員会より、小樽南クラ

ブの松浦会員を２０２３～２０２４年度ガバナーとし

て、ガバナーノミニーに推薦する旨の連絡を

いただきました。

５．地区ＲＬＩ委員会より修了書が届いており

ます。高橋エレクト、武田副幹事にお渡し致

します。

・・羽幌ロータリークラブより、４月会報と５月

例会案内を受領しました。

・・妹背牛ロータリークラブより、５月例会案内

を受領しました。

・・芦別ロータリークラブより、４月会報と５月

例会案内を受領しました。

・・砂川ロータリークラブより、５月例会案内を
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受領しました。

・・深川ロータリークラブより、今年度のガバ

ナー補佐の活動に対する慰労として謝礼のお

願がございましたので、留萌クラブでも振り

込み手続きを致しました。

・・先日の例会で贈呈式が行われた地区補助金事

業贈呈事業所の児童発達支援・放課後等ディ

サービスここるる 管理者 工藤様よりお礼の

お手紙を受領しました。

・・本日開催の臨時理事会にて、留萌市功労賞に

クラブ入会２０年以上方の推薦のための同意書

をいただく事になりました。該当者の皆様よ

ろしくお願い致します。

次年度理事会　 　武田 次年度幹事

　先ほど辻本会長より報告がございましたが、

地区大会のオンライン開催に伴い、地区協議会

もオンライン開催となりましたので、本日中に

出席義務者にオンラインＩＤ、パスワードをお

知らせ致します。また、明日５月１３日午後６時

３０分より留萌市中央公民館会議室にて第４回目

の被選理事会を開催致します。出席義務者の皆

さんはよろしくお願い致します。

・・皆さんお久しぶりです。元気で何よりです。

もう少し頑張りましょう。　 　辻本会長

・・６０周年、皆さん成功させましょう。　 燕幹事

・・６０周年事業、皆さん頑張りましょう。

　 福士会員

・・６０周年、皆様で盛り上げましょう。武田会員

・・息子の少年野球がスタート致しました。コロ

ナに負けず頑張ります。　 関野会員

・・妻の店（夜蘭花）が本日同じビル内の２階、旧

志路あとに移転オープンします。　 西谷会員

・・ご心配かけました。無事生還いたしました。

對馬さん、山本さんの教えを守り、楽しい入

院生活でした。燕さんもう少し待って下さい。

　 中出会員

　前　回　　４６９，０００円

　今　回　　 ２９，０００円

　累　計　　４９８，０００円

「創立６０周年準備例会」
　 　對馬実行委員長

　いよいよ６０周年記念式典があと１ヶ月と迫っ

て参りました。前回お話したようにコロナの感

染状況によって規模をコンパクトにしたり、祝

賀会や懇親会は取り止めたり、会場も文化セン

ター小ホールで広めにして密にならないように

したり、登録も第１グループに限定して、来賓

についても限定した中で開催する準備を進めて

います。

　昨日・今日の状況を見ますと更に大変厳しい

状況になってきましたが、後ほど登録委員会や

会場委員会など、委員会からの報告があると思

います。来賓の方々も出席とはなっております

が、例えば振興局長などはこのままの状況でい

けば、かなり厳しいだろうとも言っておりまし

た。ただ、現在は札幌市周辺に限定したまん延

防止措置から今後全道に緊急事態宣言が出され

る可能性が大きくなっています。ですから、そ

の状況を見極めながら出欠を決めたいと言って

おられました。北海道ではまだ感染のピークを

迎えていないという判断で、感染のピークがい

つになるかによって、５月３１日の期限がある札

幌について再度延長するか、更には全道に拡大

して緊急事態宣言を出すのかを状況を見ながら

決めるという事です。ただ、実行委員会として

は、“６月６日に開催する、出来るだろう”と

いう想定の下に、可能な限りやるという選択で

おります。ただ、これからの状況次第で厳しい

判断をしなければならないと考えてもおります。

式典自体を取り止めにするというのも一つの選

択になりますし、留萌クラブのメンバーだけで

やるという方法も考えられます。今の所、一週

間以内にピークを終えて、減少に転ずることを

祈って、６月には状況が好転していると考え準

備を進めておりますし、各委員会のもそのよう
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な事で進めるよう通達しております。後ほど各

委員会から経過の報告をしていただきますが、

いずれにしましても、２６日に第６回目の実行委

員会を開きまして最終判断を致したいと思って

おります。記念事業については既にかなり進ん

でおりますし、記念誌等につきましても準備が

進んでおりますので、そちらの方は影響が出な

いようにしていくつもりです。問題は式典等に

ついての状況がどうなるのかですので、これよ

り各委員会より報告願います。

　最初に登録委員会、次に式典委員会、接待委

員会、記念事業委員会、記録記念誌委員会、最

後に全般で総務委員会にお願いします。

登録委員会　 　大嶋委員長

　式典の登録人数が出ましたのでお知らせいた

します。招待者１４名、深川ロータリークラブが

１８名、羽幌ロータリークラブ１５名、妹背牛ロー

タリークラブ６名、留萌ロータリークラブが２３

名、合計７６名です。

　記念品は現時点で注文をしなければ間に合い

ませんので、本日の例会で決定していただきた

いと思います。ＡからＥ案までありますのでよ

ろしくお願い致します。Ａ・Ｂが２個セットで、

Ｃ案が電波時計、Ｄ案が歩数計、そしてアウト

ドアチェアは１脚です。当日皆さんにお願いし

たいのは、記念品と当日付日刊留萌新聞と留萌

市観光パンフレットを袋に入れる作業がありま

す。

　それと、受付が各クラブの受付と招待者の受

付があります。今回、招待者にはコロナの関係

で、当日その場で住所と連絡先を記入していた

だかなければなりませんので、２つに受付を分

ける事に致しました。登録委員会が３名しかお

りませんので、皆様にお手伝いをお願いしなけ

ればなりません。招待者にリボンを付ける人も

頼まなければなりません。ガバナー来賓の受付

からの誘導は接待委員会にお願い致します。２６

日の最終実行委員会で受付のお手伝いの方の指

名をさせていただきます。以上です。

式典委員会　 　渡邊委員長

　式典開催場所は実行委員長がお話した通り、

公民館を使用しますが、図面は１級建築士に頼

んで作ってもらった立派なものがありますので、

見ておいて下さい。式次第につきましては非常

にオーソドックスな次第で、来賓が来られる来

られないは別に、祝辞挨拶をいただく方は変わ

りません。

　式次第には物故会員の黙祷があり、委員長か

ら来賓・参加クラブの紹介と挨拶。辻本会長の

挨拶のあとガバナーの祝辞、市長の祝辞をいた

だきます。祝電披露がありまして、その後、表

彰が旭川西クラブの会長さんへ感謝状を贈り、

５１代から６０代の会長幹事の代表者に感謝状を贈

ります。永年出席２０年・３０年以上の方にも代表

者に感謝状を贈ります。

　記念事業につきましては、贈呈式を行いたい

と思っております。６月２日に除幕式を開催し、

その時のビデオを会場で流す予定です。オープ

ニングにも少し凝った形で表現したいと外注を

しております。当日の役割分担は、司会に関野

会員、会場設営は前日午後６時から会場を借り

ておりますので、前日午後６時より設営をいた

します。皆様のご協力をよろしくお願い致しま

す。当日午前中にリハーサルを行い、午後から

本番と考えておりますのでよろしくお願い致し

ます。

接待懇親会委員会　 　串橋委員長

　冒頭、對馬実行委員長より話があったように

懇親会が中止という事になりましたので、委員

会としては参加の皆様におみやげを持って帰っ

ていただこうと考えております。留萌名物の中

央スーパーの豚ジスカン、田中青果のやん衆ニ

シン漬けを中心に発泡スチロールに入れて配ろ

うと思っております。式典が中止になった場合

については、２６日の実行委員会で方向性を話し

合い、発送できる物をと考えております。当日

開催された場合は、おみやげは生ものになりま

すので皆様のお手伝いをお願い致します。委員

会が２名ですので、登録の大嶋委員長と話し合

い、話をもう少し詰めてから２６日にお知らせし
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たいと思います。

記念事業委員会　 　西谷委員長

　昨日行徳石材さんに連絡を致しまして、進行

状況を聞きました。現在石碑の文字の掘り込み

は終了しており、石碑の土台の基礎も終了して

いるとの事です。明日１３日にメインの大きな柱

を立てる予定です。２０日位までに横柱を取り付

け、月末には完成するとの予定になっています。

今現在４０％の進行状況という事です。６月２日

に除幕式を行います。午後２時に開催予定です

が、当日は例会開催日となっておりますので、

例会終了後、速やかに移動してください。除幕

式の様子は式典当日にも流しますが、記念碑を

囲んで会員の写真を撮りたいと思っていますの

でよろしくお願い致します。

総務委員会　 　福士委員長

　６月５日の日刊留萌新聞に広告として掲載す

る予定でおります。左右に對馬実行委員長、辻

本会長の挨拶文を載せる予定ですので、對馬委

員長、辻本会長、６００字位で挨拶文をお願い致し

ます。締め切りは５月２０日までです。よろしく

お願いします。レイアウトは高橋会員にお願い

してあります。この広告には会員と記念碑の写

真を入れて掲載したいと思っています。

　あとは総務委員会の仕事では、旭川西クラブ

への感謝状等がありますが、記念の盾は作らな

い事に致しました。以上です。

 

 

記録・記念誌委員会　 　鈴木委員長

　委員会では只今原稿を作成、依頼中です。ま

た、記念誌作成にあたり、５１年から６０年の写真

を探しています。皆さんのお持ちの写真があり

ましたらお貸しいただければと思います。ロー

タリーの事業の写真、愛好会の写真など、あり

ましたらよろしくお願い致します。

　それと、皆様にもう一つお願いがあります。

記念誌に載せる寄稿文をを募集しています。自

分の会長年度の話でも良いですし、その時その

時にあった、出来事など面白おかしく書いてい

ただいてもＯＫです。思い出話も載せたいので

よろしくお願い致します。
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